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食育集会とお弁当の日
１月１6日（金）の授業参観日に、食育集会を実施しました。

「給食への関心を深める。食物と健康について考える。また、望
ましい食習慣を考える。」ことを目的に、給食センター栄養教
諭の當銘ゆりえさんから講演会をしていただきました。児
童向けに、「大きく育てよう栄養の木」と題してわかりや
すいお話をしていただきました。子どもの感想で、「好き
な物だけではダメで、何でもバランスよくとることが大切
なんだ」と気づきを述べてくれました。

また、2月26日の「お弁当の日」
についても保護者向けに校長先生
から説明していただきました。
どんなおにぎりを作ってくるのか、楽しみです。

家庭学習強化月間

１日（日） しらほっ子発表会 (学力向上推進報告会)

いしがき教育の日

２日（月） 【振替休日】
５日（木） 委員会活動（６校時）

６日（金） 児童会役員選挙（４校時）

７日（土） 第61回八重山地区音楽発表会
９日（月） 午後より振替休み（給食あり）

１０日（火） 児童会役員当選証書授与式

１１日（水） 【建国記念の日】
１３日（金） 校内持久走大会（３・４校時）

１４日（土） ３年学級レク

１７日（火） 校長講話（お弁当の日について）
白保中学校入学オリエンテーション

（６年生4校時給食まで）

１９日（木） 租税教室（3校時、６年生）
２０日（金） 新一年生入学説明会

２１日（土） ５年学級レク、２年学級レク

２２日（日） １年学級レク
２４日（火） 人権を考える日（養護教諭）

２５日（水） 沖縄県学力到達度追加調査

（小３年以上～）

2６日（木） お弁当の日（おにぎり）

劇団四季観劇（５・６年）
４年校外学習（伝統工芸館他）

２７日（金） 新一年生体験入学（午前中）

６年学級レク（一泊二日!）
２８日（土） （体育館でお泊まり会）

3月８日（日） ４年学級レク

※卒業式は、21日（土）です。

２月の目標

生 活 目 標 ことばづかいに気をつけよう

図書館目標 じっくり最後まで読みとおそう

保 健 目 標 心の健康について考えよう
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ＰＴＡ会費納入のお願い

最近、ＰＴＡ会費の納入が滞りがちになり、ＰＴＡ活

動に支障をきたしています。今年度３月20日（金）に PTA
監査を予定していますので、３月10日をめどに納入をお

願いします。ＰＴＡ活動は、会員の皆様が納める負担金

によって成り立っています。期限内の納入をお願いいた

します。また、班長の皆様、PTA 会費徴収へのご協力を
お願いします。

６年生算数研究授業から
１月14日（水）は、本校６年担任、豊里友文教諭が算数の研

究授業を実施しました。子どもたちが，自分なりの考えをグ
ループで相談し、それをみんなの前で発表する。学び合い
の基本的な型ができていました。指導助言の棚原広幸主任
指導主事（八重山教育事務所）からも「導入で経験した題
材を扱い、子どもたちを引きつけた」「発言と考える場で
の学習の切り替えもよい」「話し合い活動では、話形等基
本パターンが決まっている点で子どもたちが取り組みやす
い」「先生の発言後のフォローや
適切であった」「板書計画など緻
密なプランであった」等のとのお
褒めの言葉もいただきました。
宜野座安夫白保中校長先生も『今
すぐ中学校に入学しても心配な
い。この素直な子どもたちをこの
まま育てていきたい」とおっしゃ
っていました。
2/１日（日）いしがき教育の日の教育実践発表会におい

て、教育功労者として表彰されました。
白保棒術保存会様
前盛きみえ様
赤嶺幸一様
これまでのご協力ご支援ありがとうございました。
棒術保存会（西玉得卓会長）は、これまで二十年以上にわ
たり、5年生が生年祝いで披露する棒術の指導をしていた
だきました。同じく前盛きみえ様も、生年祝いで女子が披
露する舞踊の指導に10年以上関わっていただきました。
赤嶺幸一様は、豊年祭で６年生が行う旗頭奉納にあたり

事前の練習から当日まで責任者として技術面だけでなく、
行事の由来や取り組む姿勢も含めて子どもたちを指導して
いただきました。
お二方及び保存会の皆様の温かい指導のおかげで、

「白保を愛し、誇りに思う児童」が育っています。
ありがとうございました。



【三線クラブ（白保節の演奏）】

【舞踊クラブ・安里屋節】

【一年生：音読リズムに乗って楽しく元気よく】

【二年生：群読・物語「泣いた赤鬼」･音楽】

【三年生：ミッキーマウスマーチ他】

【五・六年：英語 Let's English 】

【リコーダークラブ：アンパンマンのマーチ】

【四年生：音読･合奏「茶色のこびん」･合唱】

【幼稚園：劇遊び「金のがちょう」】

【全校合奏唱：シンクロBOM-BA-YEA 白保の子どもたち 】

しらほっ子発表会・・
２月１日（日）にしらほっ子発表会と学力向上推進実践報告

会を行いました。加重負担をさけ行事の精選するという県の方

針をうけ、今後は学芸会としらほっ子発表会を交互に実施して

いくことになりました。

しらほっ子発表会ｗ今年度取り組んできた音読及び音楽の学

習から、各学年の発表が行われました。1年生は群読。２年生

は泣いた赤鬼の群読と合唱。３年生はリコーダーの演奏と合唱。

４年生は合唱合奏。５･６年生は合同で、英語活動の様子を発

表してくれました。幼稚園の「金のがちょう」は、グリム童話

をベースにしながら、アレンジを加えて仕上げました。年長さ

ん･年少さん、舞台での発表も臆せず元気よくできていたと思

い ま す 。 最 後 は し ら ほ っ 子 全 員 で の 合 奏 「 シ ン ク ロ

BOM-BA-YEA」と合唱「白保の子どもたち」でしたが、まるで
アクション映画のオープニングのような「シンクロ～」の迫力

と「白保の子どもたち」の体育館全体に響く歌声は、いかがで

したでしょうか。全校合唱と合奏では、合同練習と各学期毎に

分けての練習など、職員も割り振り指導にあたり当日を迎えま

した。発表会の中で白保小・しらほ幼稚園の学力向上の取り組

みについて報告させていただきました。不明な点があればお問

い合わせください。児童の発表は素晴らしかったのですが、会

場の保護者席の位置など課題もありました。次年度以降改善し

ていきたいと思います。ご参観ありがとうございました。


